



UNIVERSIDAD DEL SURESTE



ESCUELA DE MEDICINA

6to Semestre

Grupo "B"

NEUROLOGÍA

RESUMEN

Dr. JOSE LUIS GORDILLO

Presenta:

- **Adrián Espino Pérez**

Ataxia

Actualmente no existe una clasificación aceptada de las ataxias cerebelosas autosómicas recesivas, un grupo de trastornos característicos por una importante heterogeneidad genética y fenotipos complejos. El objetivo de este grupo de trastornos. El grupo de trabajo reagrupó a 12 expertos internacionales en ataxia que decidieron sobre orientación general y cuestiones específicas. Identificamos 59 trastornos que se clasifican como ataxias cerebelosas autosómicas recesivas primarias, para cada uno de los trastornos, estas ataxias. También se identificaron una lista de 48 trastornos multisistémicos complejos que están asociados con la ataxia y deben incluirse en el diagnóstico diferencial de AATD.

La ataxia es una característica de presentación en los trastornos degenerativos que se originan principalmente en el cerebelo pero puede estar presente en paraplegias espásticas hereditarias, errores innatos de metabolismo y diversas encefalopatías. Las ataxias se han denominado de forma muy heterogénea según las características clínicas, el apellido del médico o las regiones de alta prevalencia.

Varios trastornos recesivos multisistémicos o metabólicos complejos se presentan con ataxia, de modo que es difícil circunscribir a secadamente este grupo de trastornos.